

Les 15 ans du Médoc actif : BILAN

Le site <https://www.medoc-actif.eu> propose 1466 pages web (indexées par google) sur les activités autour du Médoc. Le site a été lancé en 2009 à Saint-Vivien.

Dans 97 vidéos sur youtube, des collaborateurs de Médoc actif montrent des choses intéressantes dans le style de **documentaires** sur des manifestations dans le Médoc. De nombreuses associations ont fait appel à Médoc actif pour la réalisation de documentations (Ariana Médoc, Label Soulac, Los Tradinaires, La Clé, L'Académie Corps & Âmes, Les Trompes de Chasse Hourtin, LM Jazz, Le Chant de la Rivière, Le Groupe Gibann, Médoc Polo, Une Pointe pour Tous).

Depuis 2011, nous avons mis en place le **Médoc Agenda**, pour lequel nous proposons aux associations et aux particuliers de mettre gratuitement des affiches de leurs événements.

Dans le cadre du travail sur le site web, 2 publications ont vu le jour (**Deutsche im Médoc** - auto-publication Amazon, **Prisonnier de guerre allemands en Médoc** - petite monographie de la Société Archéologique & Historique du Médoc).

Collaboration à des publications de tiers (Karin Scherf : **Spurensuche am Atlantik**, Chloë Vasselin/Magda Audrerie : **Monta-Stories**, Jean-Emile Le Dorven : **Chronique de St Vivien sous l'occupation**).

Médoc actif a été invité par une station de radio locale à réaliser des émissions de radio (**La quart heure allemande** sur **AQUI FM**, 2016 et 2017) diffusées deux fois par semaine pendant la haute saison.

Médoc actif a joué un rôle déterminant dans la création de 2 associations (**Médoc culturel**, 2011 et **Ensemble vocal Hourtin**, 2015).

Avec des associations locales, Médoc actif a organisé 8 **pique-niques européens** (2012 - 2019) et les a documentés par des vidéos.

5 **tables européennes** ont été organisés en collaboration avec la Maison Artmemis, Lesparre, une tentative (2015) de réunir des personnes intéressées par l'Europe.

Médoc actif a été largement impliqué dans plusieurs manifestations (**50 ans d'amitié franco-allemande**, **La Pointe du Médoc à la fin de la**

2ème guerre mondiale). Des concerts et des expositions, dont plusieurs au Château Chantelys) étaient également au programme.

Pour la **journée allemande** à Lesparre, organisée par le CALM (2019), Médoc actif a apporté des éléments essentiels.

En 2019, Médoc actif a reçu le prix **Association Européenne** décerné par la Maison d'Europe (Bordeaux).

Soutien à de nombreuses associations dans la création et la gestion de leur site internet (Connaissance du Médoc, Ecomusée Vertheuil, Phare de Cordouan, Phare de Richard, Médoc Culturel, Ariana Médoc, Aphem, Gibann, Les Bergères,PGA-Médoc).